

## SAN FERNANDO RECIBIRÁ UNA VEZ MÁS EL TRADICIONAL “TREN DE LA TELETÓN”

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 20 de Noviembre de 2017 14:48 -



El evento comenzará a las 15:00 horas y reunirá artistas locales y nacionales, entre los que destacan Américo, Sinergia, Megapuesta, Circo Pastelito, Consuelo Schuster y Manuel García. En tanto, la animación estará a cargo de Eduardo Fuentes, Juan Pablo Queraltó, Cecilia Bolocco y Karol Lucero.

Por otra parte, una tradición se ha convertido la visita del “Tren de la Teletón” a San Fernando, y así lo anunció el Alcalde Luis Berwart al encabezar un punto de prensa en el que informó a la comunidad, sobre esta actividad que se llevará a cabo el miércoles 22 de noviembre en el frontis del municipio.

En la entrega de información a los medios de comunicación, participaron también el coordinador regional de Teletón, Jaime Pérez; la encargada de la Oficina Municipal de la Inclusión, Karol Muñoz y el director de la Casa de la Cultura, José Luis Quinteros; quienes son los que conducen la ejecución de este evento en la comuna.

El Alcalde Luis Berwart se mostró muy contento con la participación de diferentes organizaciones en el punto de prensa. “Tuvimos la presencia de la Asociación de Discapacitados, la Agrupación ‘IntegrAmigos’, el colegio Hermano Fernando de la Fuente, Teletón y los voluntarios de la Teletón”, aseguró.

“Hacemos un gran llamado a la comunidad para que pueda participar en este show que se llevará a cabo frente al municipio y, obviamente, el 1 y 2 de diciembre en las diferentes actividades que se efectuarán para sensibilizar a nuestros vecinos y puedan colaborar en esta gran cruzada solidaria”, argumentó el jefe comunal.

En tanto, Jaime Pérez, coordinador regional de Teletón, sostuvo que “necesitamos la ayuda de todos los vecinos de San Fernando. Este 1 y 2 de

## **SAN FERNANDO RECIBIRÁ UNA VEZ MÁS EL TRADICIONAL “TREN DE LA TELETÓN”**

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 20 de Noviembre de 2017 14:48 -

---

diciembre acudan al banco y colaboren. En tanto, el miércoles 22 acudan a la Plaza de Armas a presenciar este gran show que hay preparado para todos ustedes”.

“Los sanfernandinos siempre se han portado súper bien al momento de ir a depositar al banco. Quedamos muy contentos con lo que aportaron el año pasado, así que les doy las gracias y esperar que este 2017 dupliquen lo recaudado”, manifestó Pérez.